

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER

Bajo la presidencia del Alcalde señor Sánchez Meca celebró ayer sesión la Corporación municipal. Asistió la minoría socialista, rectificando su actitud de ausencia del Ayuntamiento,

ORDEN DEL DIA

Se acordó quedara sobre la mesa recurso de reposición de D. Alejandro Martín contra el acuerdo del Ayuntamiento, anulando con curso para la extracción de materias fecales. Algunos concejales exigieron el material usado en las pruebas realizadas por dicho señor y se le concedió interinamente este servicio, acordándose el cese del que lo venía realizando actualmente.

A propuesta del señor Peñalver, quedó sobre la mesa para estudio de la minoría socialista la petición hecha por el Alcalde de Linares para que se interese del Gobierno la suspensión de entregas de cantidades para la minería.

Se puso de nuevo sobre el tapete la cuestión de la Oficina de Colocaciones y después de discutirse largamente se puso a votación una habilitación de crédito propuesta por el Interventor para pagar a los empleados de dicho organismo.

Por 9 votos contra 8 (de los socialistas y radicales socialistas) quedó desestimada la tal habilitación de crédito.

Lorente pidió una copia de este acuerdo, a los efectos oportunos, por entender que se ha procedido contra la ley.

Se habló sobre incompatibilidad de los concejales señores Aznar, Murcia, Hernández, Visiedo y Navarro Vives. Este manifestó sus deseos de ser declarado incurso en la Ley y pidió se formase una comisión que estudiase y resolviese sobre esto.

Intervino Pérez Lurbe, diciendo que no es necesaria la Comisión toda vez que la Ley autoriza a los incompatibles a seguir ejerciendo el cargo hasta la formación del nuevo Ayuntamiento, quitando importancia al asunto ya que los concejales que hayan de cesar o seguir han dado ya de sí toda la «esencia» que contienen, habiendo ya exprimido todo su saber.

Después de acordarse declarar la incompatibilidad de dichos señores, como Morales indicase que había otros concejales incompatibles se acordó formar la Comisión de referencia, de la cual nadie quería tomar parte, integrándole finalmente el Alcalde y los señores Noguera, Morales, Bonmati y Pérez Lurbe.

Se aprobaron numerosos informes de Fomento, autorizando reanudar obras, discutiéndose media hora la concesión de un puesto de buñuelos y patatas fritas en la Serreta. Varios concejales expusieron el excesivo número de puestos de esta clase que hay, obstaculizando el tráfico y perjudicando con sus olores a los vecinos. Quedó concedida la instalación, acordándose hacer una revisión de puestos públicos en momento oportuno.

Se concedieron matriculas gratuitas para estudios a Purificación Hidalgo de Cisneros y a las hijas de doña Catalina Carrillo.

Contra lo acordado en la sesión anterior, fué aprobado recurso de reposición de don Angel Bermejo relativo al concurso para la plaza de Orlonólogo municipal, acordándose ahora mantener el tope de edad de los concursantes.

Se dió cuenta de una denuncia de los empleados de arbitrios contra Salvador Martínez Pérez, acordándose esperar la comparecencia del interesado.

Se reconoció un crédito a la Compañía Telefónica.

Se acordó mantener multas impuestas a don José Inglés y don José Cervantes.

Se mostró conformidad con la propuesta del alcalde de Cogolludo para que el Estado sea quien abone el sueldo de los médicos forenses.

Quedaron aprobadas las bases para el concurso de extracción de materias fecales.

OTROS ASUNTOS

Fuera del orden del día, se facultó al alcalde para adquirir trajes de invierno para serenos y para autorizar la recogida de basuras hasta las once de la mañana en invierno.

Se acordó poner flores el día 1.º de Noviembre en las tumbas de los cartageneros ilustres.

Se aprobó certificación del Interventor señalando en 210.605 pesetas la cantidad entregada de más a Gas Levante desde que se acordó lesivo el contrato.

Se acordó pasara a informe de la Comisión de Hacienda una solicitud del Pósito Pescador para que el Ayuntamiento ceda el 1 por 100 de los derechos de Pescadería a dicha entidad para mutualidad obrera.

RUEGOS

Se pidió el arreglo de la calle de Saura (verdaderamente intranquilante) y el arreglo de grifos de varias calles.

Se interesó aclaración sobre un disgusto ocurrido en el Mata-

dero y si es cierto que un empleado tiene 2.000 pesetas sin justificar.

Después de otros ruegos de menos interés, se levantó la sesión.

La fiesta de mañana

Por institución del Papa Pío XI en 1925, mañana último domingo de Octubre, celebra la Iglesia universal la fiesta de Cristo Rey.

Fiesta eminentemente religiosa invita a reconocer públicamente a Jesucristo como Rey de amor, de justicia, de paz, de misericordia.

En día de tan especial relieve, debemos todos los católicos unir nuestras oraciones a las del Sumo Pontífice, pidiendo por nuestra amada España, para que se fulcra pronto una era de paz y de prosperidad moral y material, elevándose en las almas y en la sociedad el divino influjo de la soberanía de Cristo Jesús.

Mañana habrá en todas las iglesias Comunion general en homenaje a Cristo Rey.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A bordo del destructor «Almirante Valdés» marchó anoche a Valencia el Excmo. señor Almirante Jefe de esta Base Naval don Juan Carvera Valderrama, con motivo del viaje de S. E. el Presidente de la República.

NOTAS VARIAS

Terminado el cursillo que efectuaban en la Escuela de submarinos, son pasaportados para Barcelona, para continuarlos en la Escuela de Aeronáutica Naval los alféreces de navío don Alfonso Barrón, don Federico Vidal, don Carlos Bohigas, don Fernando Ramón Pardo, don Javier Prieto, don Joaquín del Horno y don Rafael Carlos Boca.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo nuestro amigo don Joaquín Moncada Moreno, Jefe de Negociado del Ayuntamiento.

—Anoche se agravó en su enfermedad hasta el punto de temerse fallezca de un momento a otro, la virtuosa Hija de la Caridad Sor Rosario Genestar, que viene prestando muchos años sus servicios en la Casa de Expósitos y Patronato del Sagrado Corazón.

Con ejemplar fervor ha recibido los últimos Sacramentos, de manos del señor Arcipreste.

LETRAS DE LUTO

En Málaga donde residía ha fallecido el joven don Tomás Pomares del Cerro, muy estimado en Cartagena.

A su desconsolada madre y hermanos y a su abuela la profesora doña Elisa Nicolich enviamos nuestro sentido pésame.

ICEO FEMENINO

Colegio-Academia de 2.ª Enseñanza
establecido en esta ciudad, San Miguel, 8
Bachillerato, Comercio y Clases Especiales

DIRECTOR GERENTE, don Tomás Collados González. Cura de Santa María.
DIRECTORA TECNICA, Srta. D.ª María Oliva Llamusi, Licenciada en Farmacia

Cuadro de profesores

D. Tomás Collados González, Párroco de Santa María.
D.ª María Oliva Llamusi, Licenciada en Farmacia.
D. Francisco Oiver Riedel, Ingeniero.
D. Francisco Toral Martínez, Licenciado en Filosofía y Letras.
D. Juan Solé Sánchez, Licenciado en Medicina.
D. Eugenio Para Álvarez, Licenciado en Filosofía y Letras.
D.ª María Sánchez Vila, Maestra.

Plaza de Madrid, 8.—Hasta el 31 de Septiembre. D. 10. 12. 13. a. mañana

Ante las próximas elecciones

CARTAGENERAS

Llegó por fin la hora: nosotras heridas en lo más íntimo de nuestros corazones por un gobierno sectario desde el 14 de Abril del 31 podemos sacudir la tiranía de que hemos sido objeto todo este tiempo.

¿Qué mujer española se ha sentido tranquila durante el gobierno Azaña? Ninguna, pues a la vez que muchísimas no hemos podido darle el pan que nos pedían a nuestros hijos, absolutamente todas, hemos estado viendo como han pretendido descratizar a los nuestros, arrancando es la fé de sus corazones tan arraigada en todos los españoles como el mejor legado que nos dejaron nuestros antepasados.

Esta es la hora, mujer cartagenera, de poder desbaratar los planes de esos hombres que nos han hecho pasar tantas horas de sufrimiento, ¿y cómo hacer? Sencillo, siendo todas una el 19 de noviembre para votar la candidatura derechista, cuyo triunfo, no lo dudes, será el único que puede destruir el sectarismo que invade a nuestra amada Patria y que tanto hiere nuestras conciencias de católicas, a la vez que librerá a nuestra amada España de una segura anarquía, siendo precisamente los obreros los ganados de todos los desmanes, si no recordamos los sucesos de Casas Viejas; como Católicas y Españolas siempre dirían que el gobierno Azaña cometió los crímenes más grandes, como hombre sin corazón, como dice el señor Lerroux.

Las víctimas de Casas Viejas no podremos verlas nunca ya que eran hermanos nuestros y si faltaron fué sin duda engañados por las promesas que les hicieron y que no lograron ver cumplidas.

Todas estas cosas son las que deben obligarnos a todas las mujeres a unírnos para salvar a

nuestras familias y la Patria de una ruina segura que sin duda conseguirían pronto siguiendo por el camino emprendido a partir de 14 de abril del 31, por hombres sin conciencia.

Yo, como obrera cartagenera, os hago un llamamiento, pidiendo os fijéis en las personas que presenta la Unión de Derechas; no fijaros en los partidos, ya estamos convencidas que nada nos dan. Pero las personas que presenta la Unión de Derechas ya las conocemos; así como su actuación en otros tiempos, en los cuales los obreros tenían trabajo los empleados del Ayuntamiento cobraban a tiempo y hasta cobraban sueldos atasados del Ayuntamiento Vaso.

Os repito que seamos una votando la candidatura derechista para defender así nuestros derechos de mujeres ante todo Católicas y Españolas; que podamos decir muy pronto ¡Viva la Religión Católica! ¡Muera la escuela laica! ¡Abajo el divorcio! que ha arrancado la paz y tranquilidad a tantos hogares.

Aquí termino, no sin pedirnos a todas como asociada de Acción Popular voteis la candidatura que la Unión de Derechas presenta, y a que ésta nos dará la paz y tranquilidad que tanto necesitamos.

UNA OBRERA



Semanas de cultura católica

En la parroquia de Santa María de Gracia se celebrará del 6 al 12 de Noviembre una Semana de Cultura Católica, primera de las que proyecta organizar en esta ciudad el coloso cura de la